



REPRESENTANTES. El Ministro de Hacienda, don Ricardo J. López, toma la protesta de ley a los representantes de esa Secretaría de Estado ante instituciones autónomas, son ellos: don Antonio

Díaz; Ing. Mario Choussy, representante ante CEL; don Rafael Antonio Osegueda, Gerente del Circuito de Teatros Nacionales. Presencian viceministros Lic. Jorge Barraza Ibarra y Lic. Luis Eduardo Meléndez Flores.

Todas las fuerzas a vigorizar economía

La incorporación de todas las fuerzas productivas, estimulación recíproca entre demanda y oferta, generación de empleo y ampliación de la utilización de la capacidad instalada ociosa, contempla el Programa de Reconstrucción de la Economía del actual Gobierno.

Esos conceptos y otros ya han sido dados a conocer por el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena, a diferentes sectores económicos del país.

Nuevos planteamientos sobre la reactivación serán dados a conocer el jueves 16

y viernes 17 por el Titular del Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, primero, con representantes y dirigentes obreros y campesinos y segundo, con industriales.

Anteriormente el Ministro ha dado a conocer a personeros de FUSADES, Cámara de la Construcción, Asociación Salvadoreña de Industriales y otras asociaciones profesionales, políticas y gremiales los objetivos del programa de establi-

—Pasa a la página 33—

Festival de Arte inauguran el 31

En la Gran Sala del Teatro Nacional, será inaugurado el viernes 31 de agosto, el Festival de Arte 1984, que patrocina Goldtree Liebes, informa el Comité Organizador.

Según lo diera a conocer la Srita. Leticia Castillo ayer, dicho evento, considerado ya tradicional en nuestro medio artístico,

vendrá a ser nuevamente la puerta de entrada para el surgimiento de nuevos valores en teatro, danza y coros y servirá también para que los experimentados reafirmen su calidad, superando actuaciones pasadas y demostrando que las tres ramas mencionadas tienen fundamentadas

—Pasa a la página 33—



—Foto de LA PRENSA, por García DISERTANTE. Cnel. y Dr. Christian Y. Herrera, de E.U., dicta Conferencia Magistral sobre Meningitis Aguda, en el Primer Seminario Médico Quirúrgico del Hospital Militar.

Salud prioritaria en su gobierno, dice Duarte

La Salud debe ser el centro de toda confrontación del problema social, dijo ayer el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, al inaugurar el Primer Congreso Médico Quirúrgico del Hospital Militar.

He dado instrucciones a los ministros de Planificación y de Salud Pública, para que coordinen con otros organismos una poli-

tica de salud dinámica, sin color de ninguna naturaleza, pero sí apegada a la realidad nacional, que tenga ideología para forjar una nueva sociedad, añadió.

Una política de salud que llegue a las clases desposeídas en plan preventivo, porque es más fácil prevenir que curar, expresó, y por eso en el Plan Quin-

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por Payán. BONOS. El Cnel. y Lic. Oscar Eduardo Morales Bonilla, presidente de FEDECREDITO, explica que existe un acuerdo de la Junta de Gobierno que estipula la redención de los bonos de dicha Federación hasta su vencimiento.

23 casos de 'rabia' se han detectado este año

Hasta esta semana se han notificado y comprobado 23 casos de rabia humana, igual a la detectada en todo el año 1983, informaron en la División de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social.

Al respecto, los doctores Rolando Hernández Argueta, jefe; y Toribio Quintanilla, de la mencionada Divi-

sión, dieron importantes declaraciones a LA PRENSA GRAFICA sobre este grave problema.

Entre los casos de rabia humana, la mayoría fue como consecuencia de mordeduras de perros enfermos; otras de gatos y un caso de mordedura de vampiro, no comprobado, debido a que el paciente

—Pasa a la página 19—

Enfermeras del CIM a capacitarse en P. Rico

El próximo 15 de agosto varias enfermeras viajarán a Mayaguez, Puerto Rico, a recibir un curso de entrenamiento por dos meses en las especialidades de Fisioterapia, Terapia de Lenguaje, Terapia Ocupacional y Educación Especial. Dichas personas han sido escogidas por la Comisión Mixta de Apertura del Centro de Invalideces Múltiples.

voceros de la Teletón 20-30, agregando que los cursos les serán impartidos en diferentes centros médicos de Puerto Rico. A su regreso, las personas se incorporarán a trabajar en el Centro de Invalideces Múltiples, CIM, que se construyó con lo recaudado en el programa Teletón 20-30, habiendo sido una de las metas la especialización del personal.

—Pasa a la página 11—

Reunión alcaldes Depto. Usulután con funcionarios

Para conocer necesidades urgentes del Departamento de Usulután, se reunirán el próximo viernes 17 de los corrientes los alcaldes de esa comprensión con diputados, Ministros de Agricultura y Salud Pública, viceministro del Interior, presidente de ANTEL y ANDA.

La reunión se efectuará en la mañana en Usulután y la misma concluirá con una visita al hospital de la

—Pasa a la página 11—

Trabajo sanciona a Asociación de desocupados

Sanción de mérito impone el Ministerio de Trabajo a la llamada Asociación de Desocupados de El Salvador, por funcionar en forma ilegal, dijo fuente ofi-

—Pasa a la página 11—

A Colombia van delegados de la Cruz Roja

Los señores Orlando Tejada, Pedro Ramón Varela y Lic. Jorge Rivera Andino, de la Cruz Roja Salvadoreña, asistirán del 16 al 20 del presente mes en Medellín, Colombia, al Semi-

—Pasa a la página 11—



—Foto de LA PRENSA, por García. PROBLEMA DE RABIA. Doctores Toribio Quintanilla y Rolando Hernández Argueta, jefe de la División de Epidemiología del Ministerio de Salud, informan que hasta la fecha se han detectado 23 casos mortales de rabia canina, superando los casos del año pasado; esto, por la proliferación de perros callejeros.

Créase Fondo para la reconstrucción

La creación del Fondo Especial de Reconstrucción Nacional (FERN), destinada a financiar las microempresas de las zonas conflictivas que en una u otra forma han sido destruidas por la violencia, anunció a LA PRENSA GRAFICA el Cnel. y Lic. Oscar Morales Bonilla, presidente de FEDECREDITO.

El funcionario explicó luego, que esta línea también considera capital de trabajo, daños en equipos, refinanciamiento de deudas y puede atender montos hasta de 90 mil colones. A dicha línea se tiene

fácil acceso, agregó.

El Lic. Morales Bonilla manifestó, que FEDECREDITO es el iniciador de un sistema de garantía novedoso en todo el mundo, el de los Grupos Solidarios, consistente en la asignación de préstamos personales a un grupo de artesanos, profesionales o cualquier clase de empresarios, quienes sirven de fiador de cada uno de los demás compañeros que lo solicitan.

—Pasa a la página 19—



BECADOS. Varias enfermeras que forman parte del personal que tendrá el Centro de Invalideces Múltiples, han sido becadas para recibir cursos de especialización en Fisioterapia, Terapia de Lenguaje, Ocupacional y Educación especial en diferentes centros médicos de Mayaguez, Puerto Rico. La especialización es parte integral de las metas de la Teletón

20-30, para el personal que laborará en el CIM. De izquierda a derecha: Daysi Aracely Padilla de Trujillo, Martha Edith Erazo, Reina Inestriz de la O, Rosa Margarita Cruz Figueroa, Ana María Valdívieso de Chamberlain y Celia Margarita Robles Sánchez (sentadas); de pie: Doctor Porfirio Díaz Fuentes, Dr. Julio Cesar Salaverria y señor. Armando Criado h.